
井川町教育委員会７月定例会会議録 

 

１．日  時  令和４年７月２５日（月）午後１時３０分～午後２時３０分 

 

２．場  所  井川町農村環境改善センター 

 

３．出席委員 

教育長  六郷博志 

委員       齋藤正仁 

委員  小武海文恵 

委員  遠藤勇人 

委員  幡宮明貞 

 

４．会議に出席した事務局職員 

事務局長  湊和樹 

事務局次長    若狹善友 

 

５．会議 

（１）議案 

 議案第１３号 招致外国青年就業規則の一部を改正する規則について 

 

（２）報告事項 

 ・令和５年度以降に計画されている海外修学旅行について 

 ・中学校全県総体等の結果について 

 ・教育委員会・公民館・学校関係行事予定について 

 

（３）その他 

 

６．情報交換 

 

７．会議の経過 

事務局長  今定例会の議事録署名員に小武海委員、遠藤委員を提案。 

      （全員提案を了承） 

教育長   議案に入る。議案第１３号 招致外国青年就業規則の一部を改正

する規則について事務局に説明を求める。 

事務局長  （人事院規則の改正に伴い、当該規則を準用している招致外国青



年就業規則の一部について、所要の改正を行う。） 

教育長   みなさんから何か質問等はあるか。 

全員    なし 

教育長   それでは議案第１３号について承認することでよろしいか。 

全員    異議なし。 

教育長   議案第１３号は承認されました。続いて報告事項に入る。令和５

年度以降に計画されている海外修学旅行について事務局に説明を

求める。 

事務局長  （来年度の海外（台湾）修学旅行について、新型コロナの終息が

見通せないことから中止とする。現在の７年生以降については、

状況に応じて検討する。） 

委員   この件について、保護者や子ども達から何か問い合わせはあった

か。 

事務局長  今のところ事務局への問い合わせはない。 

教育長   ８年生の修学旅行の行き先についてはまだ未定である。 

教育長   続いて、中学校全県総体等の結果について事務局に説明を求め

る。 

事務局長  （各競技の結果について説明） 

教育長   続いて、教育委員会・公民館・学校関係行事予定について事務局

に説明を求める。 

事務局長  （教育委員会・公民館・学校関係行事予定について説明。） 

委員    ８月５日にダイナムによる教室の机等の消毒ボランティアが予定

されているが、パチンコ屋のダイナムが実施するということか。 

事務局長  そのとおりである。ダイナム五城目店の近隣の学校ということ

で、企業の社会貢献活動の一環として実施させて欲しいと申し出

があった。 

教育長 （他に無いことを確認して定例会を終了） 


